



みやみず

進んで学ぶ子 進んで行動できる子 進んで運動できる子

令和6年度校長通信第20号

令和6年8月27日(火)

日之影町立宮水小学校

文責：校長 富迫 裕紀子

2学期始業式の代表作文紹介

2学期にがんばりたいこと

6年 甲斐 由介 さん

みなさん、夏休みは楽しく過ごせましたか。ぼくは家族で旅行に行つたことがとても楽しい思い出になりました。水族館に行つたり海やプールで泳いだりしました。大きなジンベイザメを見ることもできました。エメラルドグリーンのきれいな海の中で小さな魚たちが泳いでいたのも心に残りました。そんな楽しかった夏休みも終わり、今日からいよいよ2学期の始まりです。

1学期をふり返ると、放送委員会の仕事や忘れ物をしないことなどはよくできたと思います。特に宿題を忘れることはほとんどありませんでした。友だちとも毎日楽しく過ごすことができました。これらは2学期も続けていきたいです。

でも、1学期にがんばれなかつたこともあります。授業中の発表です。自信がないと手を挙げないことがよくありました。2学期はそこをがんばりたいです。

また、2学期はたくさん本を読んで「読書の秋」を実せんしていきたいです。

ボランティアもがんばりたいことの1つです。1学期には、ボランティアにあまり参加できなかつたので、2学期はがんばりたいと思います。

2学期にはたくさんの行事もあるのでそれもがんばろうと思っています。運動会、音楽祭、作品展など小学校最後の行事になるので、くいの残らないように自分の力を出し切りたいと思います。修学旅行もあるので、みんなで楽しい思い出をつくっていきたいと思います。行事も学習も生活面も、6年生にとってはいろんなことが最後の経験になっていくので、その時その時くいの残らないように大事に過ごしていきたいと思います。

2学きがんばること

3年 工藤 竜翔 さん

ぼくが2学きがんばりたいことは、むごんそうじと字をていねいに書くこととせいりせいとんすることです。

1学きはそうじをしながらおしゃべりをしてしまうことがありました。また、いそいで書いてしまうので、ざつになるときがおおかつです。ひきだしの中がきたなくなったり、つくえの上に使わない物をおいたままにしていたりしたことがあります。

むごんそうじをするために、そうちのてじゅんをおぼえて、むだ話をしないようにしたいです。字をていねいに書くために、かん字ノートやかん字ドリルでは、一文字一文字いそがずに書きたいです。せいりせいとんするために、使ったものはすぐにもどすことや、ひきだしの中は帰るじゅんびをするときに、かたづけるようにしたいです。

この3つを2学きのもくひょうにしてがんばりたいです。



全校児童の前で立派に発表できました。目標に向かってがんばってください。